

Wir gratulieren!

15.06.2020

Das Landeskriminalamt erhält als erste sächsische Polizeidienststelle das Zertifikat der berufundfamilie Service GmbH für eine nachhaltige familien- und lebensphasenbewusste Personalpolitik

Aus den Themen der BDK-Frauenfachtagung im März 2018 in Leipzig wurde durch den BDK-Bezirksverband LKA angeregt, das Zertifizierungsverfahren im Rahmen des „audit berufundfamilie“ im Landeskriminalamt in Erwägung zu ziehen. Im ersten Herangehen wurden die im Landeskriminalamt bereits gegebenen Voraussetzungen, wie zum Beispiel die Vereinbarungen zur mobilen Arbeit, Arbeitszeitmodelle und Regelungen der Arbeit in Teilzeit betrachtet. Mit diesen Grundlagen und weiterführenden Konzepten zur Verbesserung der Vereinbarkeit von Familie und Beruf wurde das Zertifizierungsverfahren im Landeskriminalamt erfolgreich durchlaufen.

Wir freuen uns als Berufsverband, dass das Landeskriminalamt nun ab 31. Mai 2020 als erste sächsische Polizeidienststelle Zertifikatsträger als familien- und lebensphasenbewusste Institution ist.

Die „Corona-Krise“ hat gezeigt, dass eine lageangepasste Flexibilität der Dienstabläufe durchaus gelebt wurde. Video- und Telefonschaltkonferenzen, angepasste Arbeits- und Präsenzzeiten sowie „Homeoffice“ wurden flexibel und an die Mitarbeiter und deren Arbeitsgegenstand angepasst. Es gilt nun aus den Erfahrungswerten Schlüsse zu ziehen und geeignete Konzepte zu erarbeiten, um die neuen Wege zu Gunsten der Dienststelle und zugleich der Mitarbeiter sowie der Verbesserung der Wirtschaftlichkeit festzuschreiben, um somit als moderner und zeitgemäßer Arbeitsgeber attraktiv zu sein.

Der BDK-Landeverband Sachsen gratuliert dem Landeskriminalamt, wünscht für die weitere Verfahrensweise viel Erfolg und unterstützt die Dienststelle bei der fortwährenden Verbesserung und Fortentwicklung für ein gesundes Gleichgewicht in der Organisationsentwicklung.

Isabel Lanz
Stellv. Landesvorsitzende
BDK Landesverband Sachsen